

Soziale Einrichtungen in unserer Stadt:

(eine Info der Halinger Caritas)

Not hat viele Gesichter. Die Caritas versucht zu helfen, wo immer es nötig ist. Darum wurden in unserer Stadt Menden Einrichtungen geschaffen, die helfen sollen, Not zu lindern.

Die Halinger Caritas unterstützt diese Einrichtungen nach besten Kräften.

Das Sozialzentrum „Arche“ des SKM hat in den Räumen des ehemaligen Möbelhauses Stertmann in der Fröndenberger Straße eine neue Heimat gefunden. Am 17. Oktober 2015 wurde die Einrichtung eingeweiht. Dieser Tag ist von den Vereinten Nationen als Tag für Aktionen gegen die Armut festgelegt. Alle Einrichtungen der Arche befinden sich nun unter einem Dach. Die Räume sind hell, und Kleidung und Möbel können endlich ansprechend präsentiert werden.

Kleiderladen

Im Kleiderladen kann jeder gut erhaltene gebrauchte Kleidung, Schuhe, Bettwäsche und Tischdecken zu kleinen Preisen einkaufen.

Öffnungszeiten: montags, donnerstags und freitags von 15 bis 17 Uhr, mittwochs von 9 bis 12 Uhr und samstags von 10.00 bis 12.30 Uhr.

Gebrauchte Kleidungsstücke und Hausrat können dienstags von 10 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 17 Uhr abgegeben werden.

Möbel und Hausrat

Hier hat jedermann die Gelegenheit, gut erhaltene Möbel und Hausrat zu günstigen Preisen einzukaufen. Kunden mit einem Einkaufsausweis bekommen einen weiteren Nachlass.

Öffnungszeiten: montags, donnerstags und freitags

von 15 bis 17 Uhr, mittwochs von 9 bis 12 Uhr und samstags von 10.00 bis 12.30 Uhr.

Mail: skm@skm-menden.de

Kontakt: Tel.: 02373 92870, Fax: 02373 928722

Kontaktperson: Marita Hill

Wer gut erhaltene Möbel und Hausrat zur Verfügung stellen möchte, kann sich unter der Nummer 02373 92870 melden. Die Gegenstände werden dann abgeholt.

Der Speisesaal **Suppenküche** befindet sich im Obergeschoss des neuen Sozialzentrums **und bietet ein Mittagessen** für Menschen an, die sich selbst keine warme Mahlzeit zubereiten können, und zwar dreimal in der Woche

Montag, Mittwoch und Freitag 11.30 – 12.30 Uhr

Im Parterre des Sozialzentrums an der Fröndenberger Straße ist der **"De-Cent-Laden"** untergebracht. Hier werden **Lebensmittel zu einem sehr günstigen Preis** an Sozialhilfeempfängerinnen und -empfänger mit Einkaufsausweis* weitergegeben.

Öffnungszeiten

Montag, Mittwoch und Freitag von 14.30 bis 17.00

Öffnungszeiten Lendringsen:

Jeden 2. Und 4. Dienstag im Monat von 13.30 bis 16 Uhr

Für dieses Projekt werden **dringend Spenden benötigt**. Vor allem haltbare Lebensmittel, wie Nudeln, Zucker, Mehl, Kaffee, Reis usw. Die Waren können bei den Caritas-Helferinnen abgegeben werden.

*Um im "De-Cent" Waren zu erhalten, wird ein Einkaufsausweis benötigt, den der Sozialdienst Katholischer Männer (SKM), Pastoratstraße 20, bei Vorlage eines aktuellen Sozialhilfebescheides ausstellt. Nähere Auskünfte erhalten Sie bei unserer Caritas oder beim SKM -, Tel. 02373/92870.

Die **Ringelsocke** ist ein **Laden für Baby- und Kinderkleidung, Spielsachen, Kinderwagen, Kinderbetten usw.** Sie ist weiterhin in der Pastoratstraße 27 zu finden. Hier kann jeder zu sehr günstigen Preisen einkaufen. Bezieher von niedrigem Einkommen erhalten bei Vorlage eines Ausweises* noch einen weiteren Preisnachlass.

Öffnungszeiten:

Dienstag bis Freitag von 09.30 bis 12.00 Uhr
Dienstag und Donnerstag von 15 - 17 Uhr

Für dieses Projekt werden ebenfalls **Spenden dringend benötigt**. Wer helfen möchte, kann sich auch an die Helferinnen der Caritas unserer Kirchengemeinde oder an Frau Hormann, Tel. 4107 wenden.

*Ausweise für verbilligten Einkauf in der "Ringelsocke" stellt der Sozialdienst Katholischer Frauen - SKF -, Pastoratstraße 20, Tel. 02373/ 928718 oder 92870 aus. Die Öffnungszeiten sind Dienstag, Mittwoch, Freitag 09.30 - 12.00 Uhr, Dienstag u. Donnerstag 15.00 - 17.00 Uhr.

Im **Café Vinc** im Pfarrzentrum St. Vincenz gibt es jeden Donnerstag von 09.00 - 11.00 Uhr ein **kostenloses Frühstück** für bedürftige und obdachlose Menschen.

In allen Einrichtungen **werden noch helfende Hände und Herzen gebraucht**, zum Sortieren von Waren, zum Verkaufen, zum Bedienen und nicht zuletzt zum Zuhören und zum Gespräch. Wenn Sie ein paar Stunden für eine dieser ehrenamtlichen Tätigkeiten opfern möchten, melden Sie sich bitte bei der Vorsitzenden unserer Caritas, Ursula Kersting, Tel. 3662